
RM Trommershausen bittet um Erhöhung des Ansatzes um 20.000 €. 

 
Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass dies keine Erhöhung, sondern ein neuer 

Ansatz wäre. Für das Radwegekonzept waren bisher keine Haushaltsmittel eingeplant, 
da derzeit ein kreisweites Mobilitätskonzept durch den OBK erstellt werde. Darüber 
hinaus liefen die Planungen für den Alltagsradweg Gummersbach-Marienheide und den 

Talsperrenrundweg. Für ein reines Radwegekonzept gibt es derzeit keine 
Fördermöglichkeiten, 20.000 € wäre die unterste Grenze für ein solches Konzept.  

 
RM Geisel führt aus, dass seine Fraktion einem Radwegekonzept positiv gegenüber 
stehen. 

 
Bürgermeister Meisenberg lässt über den neuen Ansatz in Höhe von 20.000 € und die 

Erstellung eines Radwegekonzeptes abstimmen. 
 
Der vorliegende Antrag wird mit 7 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen abgelehnt. 

 


